

*Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens:
Gespräche, Zusammensein, Lachen...
Sie werden uns immer an dich
und unsere Liebe erinnern.*

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die lieben Worte beim Abschied von

Luise Albrecht-Zahn

Es ist schön zu spüren, wie viele Menschen Luise gern gehabt haben.

Wir danken von Herzen

- für die Zeichen der Verbundenheit durch Kartengrüsse, Umarmungen, Dabeisein
- für die schönen und erheiternden Erinnerungen, die viele mit uns geteilt haben
- für die liebevolle Begleitung durch Elsbeth, Ann und das Spitex-Team Eglisau am Rhein
- für die einfühlsamen Worte von Frau Pfarrerin Carola Jost-Franz

Wasterkingen, im Januar 2020

Die Trauerfamilie